

Funcionarios de la salud municipal anuncian paro de tres días desde el próximo martes

Confusam hizo el llamado a la movilización acusando que el Gobierno no cumplió con las demandas del gremio.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantoniao.cl

Por segunda vez en lo que va del año, la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) realizó un llamado a paro nacional, por la falta de respuestas del Gobierno a una serie de demandas planteadas por el gremio. La movilización se realizará desde el martes 24 al jueves 26 de septiembre, afectando la atención primaria, es decir, a los consultorios y centros de salud de administración municipal.

Las principales razones del paro incluyen el incremento en las agresiones a los funcionarios, la falta de seguridad en los recintos de salud, la demora en el pago del incentivo al retiro y el mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas en la atención primaria.

Gabriela Flores, presidenta de Confusam, hizo un llamado a "prepararse para este paro. Queremos respuestas, no migajas ni

nuevos plazos. Los trabajadores de la salud arriesgan su vida todos los días frente a la violencia, esperan su incentivo por meses y hasta años, y buscan participar de los cambios de la reforma".

TURNOS ÉTICOS

La presidenta de la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal de San Antonio (Afusam), Irache Saharrea, explicó que "como siempre en las movilizaciones los centros de salud se mantendrán cerrados, con los turnos éticos, las atenciones de entrega de alimentos, la leche, medicamentos y las atenciones de urgencia que se necesitan".

La dirigente ahondó sobre las razones que motivan la segunda movilización de la Confusam este 2024. La primera fue en abril. "No tenemos respuesta a la extensión de la ley de incentivo al retiro. Algunos funcionarios fallecieron esperando su dinero. Algunos postularon pero no recibieron los re-



LA MOVILIZACIÓN COMENZARÁ EL MARTES 24 DE SEPTIEMBRE.

cursos".

Y en cuanto a la reforma de la salud, "los gremios exigen "una participación efectiva de los trabajadores, también está el trato al usuario, que es una ley que tenemos para el pago de una bonifica-

3

días de paro nacional tendrán los funcionarios de la salud municipal.

27

federaciones de todo el país integran la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal.

ción".

Irache Saharrea adelantó que el lunes se reunirán para planificar las actividades que realizarán durante los tres días de paro. "Pretendemos ir un día a Valparaíso, donde estará la concentración más grande de nuestra federación y veremos si hacemos una actividad a nivel local".

La Asociación Gremial de Funcionarios de San Antonio anunció que no se plegará al paro.

REFORMA Y SEGURIDAD

La presidenta nacional de Confusam, Gabriela Flores, sostuvo que "la reforma de salud se hace con las y los trabajadores y, hasta el día de hoy no vemos que el Ministerio de Salud ni el Gobierno se hayan acercado para trabajar en alguna propuesta".

En cuanto a la demanda de mayor protección a los trabajadores de salud frente a situaciones delictivas y de violencia en su contra por parte de algunos usuarios, la dirigente señaló que "ojalá el Gobierno entienda que a la primera línea hay que protegerla, no como lo ha hecho hasta ahora", reclamó la dirigente nacional por la inseguridad. ✪